

vida & artes



¿Es seguro el correo electrónico?

Los métodos para espiar mensajes son variados

PÁGINAS 36 Y 37



Premio al paladín de las humanidades

Rodríguez Adrados gana el Nacional de las Letras

PÁGINA 42

El vuelo sólido del mejor Atlético

Motivación, táctica y Falcao, claves del éxito

PÁGINA 48



Mas ofrece un pacto estable a ERC para impulsar su plan soberanista

- ▶ El presidente catalán afirma que la consulta es “irrenunciable”
- ▶ Reclama un Gobierno fuerte y una mayoría parlamentaria sólida

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**

Se acabó la geometría variable: o Gobierno monocolor de CiU, con un pacto parlamentario estable, o Ejecutivo de coalición. Esos son los dos escenarios que anunció ayer un Artur Mas tocado por el varapalo del domingo ante la dirección de su partido.

Hoy empezarán los contactos y el primero en ser llamado será Esquerra, aunque algunos sectores de CiU mantienen que hay que acercarse al PSC. Solo se contemplan acuerdos con estas dos fuerzas, pero los socialistas en su ejecutiva de ayer cerraron por práctica unanimidad la puerta a tal posibilidad. Queda

ERC, con quien Mas comparte el camino hacia su “irrenunciable” consulta soberanista. El proble-

LA CUARTA PÁGINA

La meditación del rey destronado

Por LLUÍS BASSETS PÁGINA 35

ma es que Esquerra Republicana ya ha dicho que no aceptará nuevos recortes sociales. Su líder, Oriol Junqueras, fue tajante: “Reclamamos una agenda nacional clara, que incluya la fecha y las condiciones del referéndum, y no avalaremos más recortes”.

PÁGINAS 8 A 24

EDITORIAL EN LA PÁGINA 32

El respaldo a Palestina en la ONU divide al Gobierno

Exteriores apoya el ingreso pero Moncloa prefiere la abstención

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**

La Asamblea General de Naciones Unidas tiene previsto votar el jueves la concesión a Palestina del estatuto de Estado observador, una decisión de alto valor simbólico que ha despertado la ira de Israel. El Gobierno español todavía no ha tomado una decisión sobre el sentido de su voto, aunque fuentes del Ejecutivo indicaron que se está produciendo un intenso debate interno, en medio de presiones internacionales. El ministro José Manuel García-Margallo es partidario del voto positivo.

PÁGINAS 2 Y 3

Guindos señala a Bruselas como responsable del ajuste en las cajas

LUCÍA ABELLÁN, **Bruselas**

El ministro de Economía señaló ayer a la Comisión Europea como la responsable de haber diseñado la reestructuración de las cajas nacionalizadas y los miles de despidos que lleva asociados. Luis de Guindos explicó que el proceso (cierre de oficinas, venta de activos y reducción de personal) se hará en cinco años.

PÁGINA 28



Concentración de trabajadores a la puerta del hospital madrileño La Paz, ayer, en la primera jornada de paro. / PABLO BLÁZQUEZ / GETTY

La sanidad pública de Madrid planta cara a la privatización

Los distintos colectivos se unen en la primera protesta general contra el cambio de modelo que impulsa el PP

Los planes privatizadores para la sanidad pública que elaboran distintas autonomías gobernadas por el PP encontraron ayer la primera respuesta contundente con la huelga del sector público en la Comunidad de Madrid. Todos los colectivos profesionales sanitarios, con los médicos a la cabeza, respaldaron

un día de paros, al que seguirán otros tres, que tuvo notable impacto. Según cálculos realizados por este diario, el seguimiento llegó hasta el 80% en atención primaria y en torno al 50% en los hospitales.

La región que preside Ignacio González figura, junto con la Comunidad Valenciana y Castilla-

La Mancha, en la avanzadilla de la corriente privatizadora. En los próximos meses, 10 hospitales públicos pasarán a la gestión privada. Seis de ellos son madrileños y, siguiendo el camino que inició el hospital de Alzira (Valencia) en 1999, abren un negocio calculado en unos 500 millones de euros.

PÁGINAS 38 Y 39

